

(Viene de la página anterior)

Mientras que desde el equipo de gobierno, se considera que "la implantación de la zona azul permite una mayor facilidad para aparcar", la oposición municipal se ha mostrado disconforme a ellas. José Torrecillas, concejal de IC y ex concejal de Seguridad Ciudadana y Vía Pública, considera que "las zonas azules se han puesto en funcionamiento sin ningún tipo de estudio previo y así están sirviendo". Por su parte, desde el grupo municipal de CiU, Jaime Español exige que "la implantación de zonas azules ha de ir acorde a la construcción de plazas públicas de aparcamiento alternativa y gratuitas. No ha de ocurrir que para aparcar en el centro se haya de pagar para ir a comprar y en otras zonas de la población o en otros centros comerciales, éste sea gratuito. Este hecho genera desigualdades que pueden llegar a ser perjudiciales para los vecinos y co-

merciantes de las nueve calles de Mollet que tienen zona azul. La instalación de parquímetros en Mollet ha sido una arbitrariedad más de Montserrat Tura".

Zona azul infrutilizada

El uso de estas zonas azules en Mollet, no ha sido el esperado. En algunas calles, como Anselm Clavé su utilización es prácticamente nula, mientras que en Berenguer III, en el tramo inicial, Gaietà Vínzia y tramos de Jaume I, el uso no ha sido, ni mucho menos, el previsto inicialmente.

El concejal de Vía Pública, José María Garzón, ha manifestado que "La instalación de las zonas azules, no supone ningún negocio para el Ayuntamiento". Por tanto, a partir de la última semana del mes de febrero, las competencias de estos vigilantes han amentado, ¿son legales sus "sanciones?".

J. M.^a E.

Ultima hora

Pleno Municipal

El Pleno del Ayuntamiento de Mollet celebró, el pasado miércoles, día 24, una sesión ordinaria, en la que destacó el acuerdo en la construcción de dos puentes, los 100 millones de pesetas que ha de pagar el Ayuntamiento al perder un juicio más. Asimismo, las tres formaciones llegaron a acuerdos puntuales para adherirse a determinados memorandos, acuerdos y peticiones, que no afectaban directamente al pueblo de Mollet.

El apartado de ruegos y preguntas fue el más noticiable. "La Tribuna Vallesana" remitió a los dos grupos que forman la oposición ocho preguntas sobre las diferencias y discriminaciones que está realizando el Ayuntamiento socialista en materia de medios de comunicación. La falta de rigor y la ambigüedad fueron las características de las respues-

tas del equipo socialista.

Asimismo, el concejal de Vía Pública, José María Garzón, desmintió que se les haya permitido a los vigilantes de las zonas azules, multar en los vados y zonas de carga y descarga. Diez horas después de esta respuesta, un vigilante confirmó a esta redacción que podían sancionar en vados, zonas de carga y descarga, paso de peatones y esquinas.

Cambios en el Ayuntamiento de Martorelles

El alcalde de la vecina localidad de Martorelles, Martí Marín, de Iniciativa per Catalunya, ha realizado durante el pasado mes de febrero una variación estructural en el organigrama de su equipo de gobierno. Marín, que gobierna con mayoría absoluta, al obtener en las pasadas elecciones municipales seis de los once concejales de la Corporación, ha

realizado esta reestructuración en su equipo de gobierno. Agustí Villanueva, teniente de alcalde, seguirá siendo el titular de las concejalías de Economía y Educación, mientras que la cartera de Cultura pasará a ocuparla Coloma Moreno.

Serveis Socials, que ocupaba la concejalía de Moreno, pasa a gestionarla Villanueva. Moreno, también continua-

rá con las concejalías de Deporte y Sanidad.

Por su parte, Santiago Martín continuará ocupando Urbanismo, mientras que Pedro Morcillo y Camilo Molinos, no han variado de cartera. Estos cambios de responsabilidades en el consistorio de Martorelles se dieron a conocer en el pleno del pasado viernes, día 26, por parte del alcalde Martí Marín.

BREVES

Cuatro heridos, dos graves, en la explosión de Cry Valley

La empresa Cry Valley, de resinas, sufrió una fuerte explosión el pasado sábado. Esta empresa ya sufrió un incendio el pasado día 1 de febrero. Fruto de la explosión, dos trabajadores tuvieron que ser ingresados en la Residencia del Valle Hebrón mientras que, dos más, éstos de pronóstico menos grave, están en la Clínica de Socorros Mutuos de Mollet.

Autopistas

El peaje de la autopista A-17, sigue cumpliendo años. La alcaldesa de Mollet mantuvo el pasado día 10 con representantes del Ministerio de Transportes una reunión para intentar llegar a un acuerdo para que los ciudadanos de Mollet no tengan que pagar las 230 pesetas por hacer tan sólo ocho kilómetros. La gestión de Tura se viene a sumar a las realizadas por los diferentes alcaldes de Mollet desde 1970, y que hasta el momento no han tenido ninguna solución.

Martorelles

Propera Fira d'Artesans el dia 27 de març a la Masia Carrancà amb una exposició de 35 estants i s'oferirà berenar i un concert de rock.

ROCSTA

UN VEHICULO EN LA CUMBRE



Modelos diesel - gasolina

desde: **1.850.000** ptas.



AUTOMÒBILS FLAQUÉ

VENDA D'AUTOMOBILS NOUS I D'OCASIÓ
NACIONAL I D'IMPORTACIÓ

Además disponemos de entrega
inmediata de los modelos:

Opel Monterrey

Opel Frontera

Mitsubishi

Wrangler 4.0 L

Nuevo Jeep Grand Cherokee

SERVICIO



CONSULTE PRECIOS

c/. Sant Jordi, 48
Telèfon 570 40 33 - Fax 570 40 33

MOLLET DEL VALLÈS
(Barcelona)